

Starke Leistungen im Nachbarland

Zum ersten Mal, beteiligten sich Leichtathleten des TV Bad Kötzing an Bezirksmeisterschaften in Tschechien. Durch die Vermittlung von Katerina Cerna, einer Gastschülerin am BSG aus Pilsen kam dieser Einsatz zustande. Katerina ist auch eine Athletin von Skoda Pilsen, die aber seit letzten September in der Gruppe von Alois Brandl fleißig mit trainiert und sich sehr gut integriert hat. Auch ist sie bei allen Athletinnen und Athleten sehr beliebt. Durch ihren Kontakt durften die beiden Bad Kötztlinger, Hannah Hausladen und Sebastian Liebl bei den Bezirksmeisterschaften am Sonntag in Domazlice, natürlich außer Konkurrenz, an den Start gehen. Hausladen startete über die 100 m in der AK U 18. Nach neuer Bestzeit am letzten Wochenende, wollte sie natürlich nochmals eine gute Zeit auf die Bahn zaubern. Leider blies der Gegenwind auf der Laufbahn den Sprinterinnen ganz schön ins Gesicht. So wurde es keine neue Bestzeit bei ihrem Lauf, aber die 13,28 Sek sind ihre bisher zweitbeste Zeit und mit dem nötigen Rückenwind lässt es sich noch auf etwas mehr hoffen.

Sebastian Liebl, ging nach den 800m von Regensburg, am Sonntag über die 400 m an die Startlinie. Er und sein Trainer wollten die Grundschnelligkeit testen, um für die 800 m das nötige Stehvermögen zu erhalten. Er ging die Stadionrunde dann etwas verhalten an um nicht auf den letzten Metern einzubrechen. Und so hatte er dann auch die nötigen Körner bis ins Ziel. Mit 55.85 Sek, verbesserte er seine Bestzeit um fast eineinhalb Sekunden.

Seine Trainingspartnerin Katerina, zeigte sowohl über 800 m sowie auch über die 400 m eine starke Leistung. Beide Male stellte sie neue persönliche Bestleistungen auf. 800m lief sie 2.20.20 Min und die 400m in 60.82 Sek. Damit hat sie sich mit der Bad Kötztlinger Trainingsgruppe auf alle Fälle verbessert und sie darf nun auch bei den Tschechischen Jugendmeisterschaften in drei Wochen in Prag an den Start gehen. Dazu wünschen ihr ihre Kötztlinger Freunde alles Gute und viel Glück. Aber als nächstes starten die drei bei der Sparkassen Gala am 3.6. in Regensburg.